

Spitzenmannschaften im Trainingslager

FC Brentford trainiert am Öschberghof

Donaueschingen, den 29.04.22. Borussia Dortmund, FC Barcelona, FC Bayern München. Die Liste an Fußballvereinen, die bereits zum Sommertrainingslager am Öschberghof in Donaueschingen gastierten, ist namhaft und lang.

Nachdem im letzten Jahr mit dem FC Barcelona die erste Mannschaft aus Spanien am Öschberghof war, baut das 5-Sterne-Superior-Resort nun seinen internationalen Ruf als top Trainingslager-Standort für europäische Spitzenclubs aus und empfängt vom 12. bis 19. Juli mit dem FC Brentford zum ersten Mal eine Mannschaft aus der englischen Premier League.

Bereits zum vierten Mal in Folge kommen die Spieler vom Fußball-Bundesligisten 1. FC Köln nach Donaueschingen. Ihr Trainingslager geht vom 3. bis zum 10. Juli. Ein Testspiel gegen Grasshoppers Zürich ist für den 9. Juli in Bad Dürkheim geplant.

Im Öschberghof gastieren bereits seit dem Jahr 2006 zahlreiche Fußball-Mannschaften, weil die perfekt passenden Rahmenbedingungen überzeugen: drei direkt aneinanderliegende Fußball-Spielfelder nach UEFA Richtlinien und alle Annehmlichkeiten eines 5-Sterne-Superior-Resorts in puncto Unterbringung, Versorgung und Verpflegung. Hinzu kommen ein professionell ausgestattetes Hotel-Gym, ein 5.500-qm-Spa-Bereich, perfekte Betreuung und nicht zuletzt die ruhige Lage mit viel Platz.

Zu Gast waren bisher: Fortuna Düsseldorf, SpVgg Greuther Fürth, Werder Bremen, VfB Stuttgart, Schalke 04, VFL Wolfsburg, FC Barcelona, FC Bayern München, 1. FC Köln, Borussia Dortmund, sowie die polnische Nationalmannschaft.

Kontakt:

Öschberghof, Golfplatz 1, 78166 Donaueschingen, Telefon: 0771/ 840 oder 84614, Annika Stoll, stellvertretende Geschäftsführerin, E-mail: annika.stoll@oeschberghof.com, www.oeschberghof.com